

# Cierra Javier el 2025 con finanzas sanas

LOCAL / PÁG. 7



## Lleva DIF Coahuila atención a las comunidades rurales

Fortalece cercanía y lleva apoyos a las familias del área rural



Angélica Vale reaparece con ANILLO tras su divorcio y enciende rumores de reconciliación

Calificadoras nacionales e internacionales lo avalan

STAFF / LA VOZ  
www.periodicolahoz.com.mx

Saltillo, Coah.- Con el respaldo de calificadoras nacionales e internacionales, el alcalde de Saltillo, Javier Díaz González, cerró el 2025 con finanzas sanas y sólidas que permiten asignar y ejercer el gasto de manera eficiente en beneficio de la población.

En este sentido, la calificación nacional de Standard & Poor's mejoró de mAAA (Perspectiva Positiva) a mAAA+ (Perspectiva Estable), confirmando la solidez de las finanzas y la confianza que genera la ciudad a nivel nacional.

Asimismo, Fitch Ratings ubica a Saltillo con la más alta calificación nacional: AAA Mex, Perspectiva Estable.



LOCAL / PÁG. 2

“Saltillo está entre las ciudades mejor calificadas de México, y seguiremos trabajando con responsabilidad, transparencia y rumbo claro para mantener el liderazgo que distingue a nuestra capital”, dijo el presidente municipal.

Mencionó además que se cuenta con la calificación internacional triple B menos (BBB-) otorgada por Fitch Ratings.

“Cabe destacar que, si la

calificación internacional no estuviera limitada por la calificación soberana de México, Saltillo estaría cuatro niveles arriba, alcanzando una calificación tipo ‘A’, lo que refleja la fortaleza económica y la estabilidad financiera del municipio”, destacó.

Javier Díaz mencionó que durante su administración la información financiera que se genera se emite en tiempo real, lo que ga-

rantiza una cuenta pública oportuna y confiable, fortaleciendo así la confianza de la sociedad.

“Este esfuerzo ha sido posible gracias al trabajo colaborativo con los integrantes de la Comisión de Hacienda, Patrimonio, Cuenta Pública y Gastos Médicos, con quienes hemos establecido el objetivo común de mantener unas finanzas públicas sólidas”, dijo el alcalde.

@periodicolahoz

/PeriodicoLaVozMX

## Rechazan usuarios aumento al transporte



Exigen mejoras antes del ajuste



Usuarios del transporte público exigen unidades en mejores condiciones.

señalan que el servicio actual no cumple con las condiciones mínimas de comodidad, limpieza y seguridad.

Ante esta situación, el gobierno local estableció que los concesionarios tendrán como plazo máximo hasta el mes de abril para realizar mejoras visibles en las unidades que prestan el servicio. Estas acciones deberán traducirse en un transporte más seguro, funcional y digno para la población.

LOCAL / PÁG. 2



Taylor Swift revela la “horrible” rutina de entrenamiento de más de 3 horas para ‘The Eras Tour’



Romero Reyna destacó que con estas acciones se busca garantizar la protección de la población infantil.

cercano al 95 por ciento en la aplicación del biológico.

Explicó que las dosis arribaron a principios de noviembre y fueron distribuidas entre las ocho jurisdicciones sanitarias del estado, priorizando a los menores que no habían podido ser vacunados oportunamente debido a la falta del biológico, indispensable para prevenir formas graves de tuberculosis en la infancia.

La funcionaria detalló

que la estrategia de aplicación considera las características de la vacuna, ya que se presenta en frascos multidosis de diez aplicaciones, los cuales deben utilizarse en su totalidad una vez abiertos.

Por esta razón, las unidades médicas están organizando citas para concentrar al número necesario de menores antes de iniciar cada frasco, evitando así el desperdicio del medicamento.

LOCAL / PÁG. 2

## ‘EU no es un modelo’

Durante un evento de entrega de apoyos educativos en Querétaro, la presidenta comparó aspectos sociales entre México y Estados Unidos y llamó a fortalecer valores familiares



## Avanza vacunación de BCG a recién nacidos

Luego de varios meses de desabasto a nivel federal.

HILDA SEVILLA / LA VOZ  
www.periodicolahoz.com.mx



Martha Alicia Romero Reyna, Directora de Promoción y Prevención en Coahuila.

gracias al reciente envío de 30 mil dosis por parte de la Federación, la entidad logró regularizar el esquema de vacunación, alcanzando un avance

cercano al 95 por ciento en la aplicación del biológico.

Explicó que las dosis arribaron a principios de noviembre y fueron distribuidas entre las ocho jurisdicciones sanitarias del estado, priorizando a los menores que no habían podido ser vacunados oportunamente debido a la falta del biológico, indispensable para prevenir formas graves de tuberculosis en la infancia.

La funcionaria detalló

POR: MONSERRAT RODARTE  
www.periodicolahoz.com.mx

Ramos Arizpe, Coahuila.- A pocos días de iniciar el nuevo año, habitantes de Ramos Arizpe han comenzado a manifestar su inconformidad ante el anuncio del aumento en las tarifas del transporte público, al considerar que no es justo incrementar el costo del pasaje mientras las unidades continúan presentando deficiencias.

De acuerdo con lo informado por la autoridad municipal, a partir del 1 de enero la tarifa para estudiantes pasará de 7 a 8 pesos, mientras que la tarifa general aumentará de 12 a 14 pesos. La medida ha generado molestia entre usuarios, quienes

